

**Palabras de la Directora Liliana de Torres-Muga al clausurar el Curso
"Relaciones Internacionales y Política Exterior del Perú", dirigido a Oficiales
de las Fuerzas Armadas y Policía Nacional**

24 de octubre de 2012

Señor Coronel EP Jaime Malpica Lozada, Director de la Escuela de Operaciones Sicológicas del Ejército:

Señores Oficiales participantes en el Curso "Relaciones Internacionales y Política Exterior del Perú:

Hoy llega a su fin el Curso sobre Relaciones Internacionales y Política Exterior del Perú, que se ha impartido en la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar desde el 9 de octubre, con un total de 50 horas de intenso trabajo.

Me es grato felicitar al señor Coronel Jaime Malpica Lozada, Director del prestigioso Servicio de Operaciones Sicológicas del Ejército, por el eficaz desempeño de los Oficiales participantes, más de medio centenar en total, a quienes también congratulo por el interés que han demostrado a lo largo del Curso, con puntualidad, disciplina y cabal cumplimiento en el desarrollo de las clases.

Como sabemos, en el Curso han participado en gran mayoría Teniente Coroneles del Ejército, además de Comandantes de la Armada, Fuerza Aérea y de la Policía Nacional.

Igualmente expreso especial aprecio al plantel docente, compuesto por intelectuales de reconocida solvencia académica del Servicio Diplomático del Perú y de la cátedra universitaria.

La temática que ha sido materia de estos talleres resulta de particular importancia para ustedes, señores participantes, ya que los miembros de nuestras Fuerzas Armadas deben estar al tanto de aspectos fundamentales en las relaciones internacionales y en la acción exterior de la República.

Han podido ustedes advertir la estrecha conexión existente entre diplomáticos e integrantes de las fuerzas armadas y del orden. Cursos como el que hoy termina fortalecen aún más esa vinculación, sobre todo en el deseo común de preservar la soberanía e integridad territoriales y el mantenimiento de la paz.

Las puertas de la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar permanecerán siempre abiertas para todos ustedes. Les auguro nuevos éxitos en sus actividades profesionales, en beneficio de la Patria.

Muchas gracias.